

14:1 イコニオンでも、同じことが起こった。二人がユダヤ人の会堂に入つて話をすると、ユダヤ人もギリシア人も大勢の人々が信じた。

14:2 ところが、信じようとしないユダヤ人たちは、異邦人たちを扇動して、兄弟たちに対して悪意を抱かせた。

14:3 それでも、二人は長く滞在し、主によつて大胆に語った。主は彼らの手によつてしまつて不思議を行わせ、その恵みのことばを証しきれた。

14:4 すると、町の人々は二派に分かれ、一方はユダヤ人の側に、もう一方は使徒たちの側についた。

14:5 異邦人とユダヤ人が彼らの指導者たちと一緒にになり、二人を辱めて石打ちにしようと企てたとき、

14:6 二人はそれを知って、リカオニアの町であるリストラとデルベ、およびその付近の地方に難を避け、

14:7 そこで福音の宣教を続けた。

14:8 さてリストラで、足の不自由な人が座っていた。彼は生まれつき足が動かず、これまで一度も歩いたことがなかった。

14:9 彼はパウロの話すことに耳を傾けていた。パウロは彼をじっと見つめ、癒やされるにふさわしい信仰があるのを見て、

14:10 大声で「自分の足で、まっすぐに立ちなさい」と言った。すると彼は飛び上がり、歩き出した。

14:11 群衆はパウロが行ったことを見て、声を張り上げ、リカオニア語で「神々が人間の姿をとつて、私たちのところにお下りになつた」と言った。



14:12 そして、バルナバをゼウスと呼び、パウロがおもに話す人だったことから、パウロをヘルメスと呼んだ。

14:13 すると、町の入り口にあるゼウス神殿の祭司が、雄牛數頭と花輪を門のところに持つて来て、群衆と一緒にいにえを獻げようとした。

14:14 これを聞いた使徒たち、バルナバとパウロは、衣を裂いて群衆の中に飛び込んで行き、叫んだ。

14:15 「皆さん、どうしてこんなことをするのですか。私たちもあなたがたと同じ人間です。そして、あなたがたがこのような空しいことから離れて、天と地と海、またそれらの中のすべてのものを造られた生ける神に立ち返るように、福音を宣べ伝えているのです。

14:16 神は、過ぎ去った時代には、あらゆる国の人々がそれぞれ自分の道を歩むままにしておられました。

14:17 それでも、ご自分を証ししないでおられたのではありません。あなたがたに天からの雨と実りの季節を与え、食物と喜びであなたがたの心を満たすなど、恵みを施しておられたのです。」

14:18 こう言って二人は、群衆が自分たちにいにえを献げるのを、かろうじてやめさせた。

イコニオムの町では大ぜいの人が信仰に入りましたが、その結果信じようとしない人々による分派が起こつてしまつました。宣教によって町の一致が壊されてしまったとも言える出来事です。私たちはこれをどう理解したら良いでしょうか。

クリスチヤンは平和を求めるべきですし、教会の中でも対立は避けたいことです。しかしそのた

めに、つまり人間本位の平和を優先するあまり、神様の御心を損なうことは本末転倒です。神にさからつたり無視したりすることで、サタンの求める方向に事は進んで行くのです。その結果はサタンが最終的に求めている、自己中心による人間の争いと神との断絶に陥つてしまします。

神の御心を優先にしないで真の平和はありません。イエス様も家族間でさえ対立が起ると言われました（マタイ 10：36）が、これは神の教えに対して立場が二分されるという意味です。

人間本位の表面的な平和を保つために神の御心に目をつぶるようなことは避けましょう。神様の救いを第一とする本当の一一致を求めましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

